



## GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

*Pleno Ordinario 17 de junio de 201*

Los padres de los alumnos del IES Gonzalo Nazareno (Bda. Los Montecillos) nos han trasladado su preocupación por el estado que presenta el pintado de los pasos peatonales que existen en las inmediaciones al centro escolar. A esto hay que añadir la saturación de vehículos en esta zona, a la hora de salida del centro, circunstancia que provoca un mayor riesgo para los alumnos que se desplazan por este paso peatonal.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Señalizar los pasos de peatones de esta zona para evitar algún incidente en la zona.

Concejal Grupo Popular  
Luis Gómez Muñoz